
3 Antrag der SPD-Fraktion vom 18.11.2004 betr. Ferienbetreuung 2004 
 
 Der Antrag der SPD-Fraktion wurde bereits vor Beginn der Sitzung an die Ausschussmitglieder 

verteilt und ist der Niederschrift als Anlage 1 beigefügt. 
 
Herr Schmidt erkundigt sich über die bereits stattgefundene Ferienbetreuung. 
 
Herr Ludwigs teilt mit, dass an der zweiwöchigen Sommerferienbetreuung 12 Kinder 
teilgenommen hätten. Die kurzfristig angekündigte Herbstferienbetreuung sei nicht zustande 
gekommen, da nur eine geringe Anzahl von Anmeldungen eingegangen sei. 
Die Verwaltung habe sich, auch ohne den Antrag der SPD-Fraktion, über eine 
Sommerferienbetreuung 2004 Gedanken gemacht. 
 
Herr Ersfeld ist der Auffassung, dass eine Ferienbetreuung nur in den Sommerferien stattfinden 
solle, da die Eltern die restlichen Ferien selbst überbrücken könnten. 
 
Frau Rotscheroth erkundigt sich bei Herrn Duldhardt, ob sich der vorliegende Antrag auf alle 
Ferien oder nur auf die Sommerferien beziehe. 
 
Herr Duldhardt erklärt, dass es sich vorrangig um die Sommerferien handele. Die Ankündigung 
der Sommerferienbetreuung solle frühzeitig veröffentlicht werden. 
 
Frau Rotscheroth lässt über den Antrag der SPD-Fraktion abstimmen.  
 
Danach fasst der SchA folgenden Beschluss: 

 
Beschluss-Nr. 
XI/14/78 

Die Verwaltung wird beauftragt, in den Sommerferien 2004 eine Ferienbetreuungmaßnahme 
anzubieten 

 
Abstimmungs-
Erg.: 

Einstimmig bei 1 Enthaltung 

 
 


